
退院患者数 167枚
配布枚数 113枚
回収枚数 58枚

医療法人光臨会 荒木脳神経外科病院 

 当院では、毎年患者様に満足度調査を実施しております。 

 ご協力いただきました皆様、ありがとうございました。 

 以下に、調査結果をご報告いたします。 

✿アンケートにご回答いただいた方 

（％） 
（％） 

3 5 9 17 8 8 2 1 5 年齢 

20歳代 30歳代 40歳代 50歳代 60歳代 

70歳代 80歳代 90歳代 100歳代 未回答 

31 23 4 性別 

男 女 未回答 

29 21 8 回答者 

ご本人 ご家族 ご本人の代筆 未回答 

（人） 

45 8 2 3 

1.コミュニケーションについて 医師及び職員は聞き取りやすく、 

                         分かりやすい言葉で説明しましたか？ 

満足 やや満足 どちらともいえない やや不満 不満 未回答 

45 2 2 4 

2.職員能力について 医師や職員の技術および知識については 

                                   いかがでしたか？ 

49 6 1 2 

3.接遇について 職員の接遇（言葉遣い、態度、身だしなみ、ご要望に対する 

                                反応等)、いかがでしたか？ 

43 8 3 4 

4.プライバシーの保護について 入院中のプライバシー保護に対する 

                                 満足度はかがでしたか？ 

42 9 2 1 4 

5.均一性のサービスについて どこでもどんな時にでもムラのないサービスの 

                                提供ができていましたか？ 

33 17 3 1 4 

6.療養環境について 病棟・病室などについて、整理・整頓・静けさ・照明などは 

                                      いかがでしたか？ 

49 5 4 

7.安全性について 安全な医療サービスの提供を心がけていますが、 

                                      いかがでしたか？ 

46 11 1 

8.総合的な評価についてお聞かせください。 

（人） 

・糖尿病患者として食事内容がとても参考になり嬉しかったです。今後頑張ろうと思います。  

・看護師さんがみんな親切でとてもありがたかったです。皆さんありがとう。 

・食事が大変おいしかったです。毎回楽しみで野菜がたくさん使用してあり、味付けもレシピを知りたいほどでした。 

 ・リハビリさんがどの方も目がキラキラしていて楽しくなりました。面白かったです。意欲がわきました。  

・お風呂が温泉みたいで良かったです。  

・ベットに寝たきりにならないよう、生活のリズムを整えるようスタッフの皆様が心を込めてお世話してらっしゃるのがよ

くわかりました。説明も丁寧で分かりやすかったです。  

・夕方研修なのだろうと思われるところを窓越しに拝見して、皆様の笑顔や声掛け姿勢が素晴らしいのはこういった

努力あってのことと存じます。これからもますますのご発展を祈念いたしております。ありがとうございました。 

・あまり入院した経験がないのですが、全体的、またお風呂など大変よくしていただきました。ありがとうございました。  

・関わってくださった皆様、親切ではっきりわかりやすく声をかけていただき、安心して過ごせました。 

・完全看護の為、安心して入院出来て満足です。ありがとうございました。  

・何事にも行き届いていると思いました。  

・看護師、補助者の方含め、皆さん挨拶が丁寧です。医師の方にも分かりやすく説明をしてもらい、安心できました。  

 2回目の入院でしたが、楽しく治療、リハビリができ、感謝しています。  

・突然病気になった父は自分の現状をなかなか受け入れられず、大変ご迷惑をおかけしましたが、先生をはじめス

タッフの皆さん、家族に接するようにやさしくしていただき、笑顔で退院できるようになって夢のようです。荒木病院さ

んのように皆さん明るく親切な病院は初めてです。こんなに元気にして頂いて本当にありがとうございました。  

✿フリーコメントより 

・窓の桟やブラインドの埃が気になりました。 

・本人の言葉によれば、うるさかったと言っていました。 

・患者は心が弱り切っています。心を元気づける言葉を、掲示板を作ってほしい。  

✿対策の検討等、必要なご意見 

✿アンケート内容と結果 

 貴重なご意見をいただきまして、ありがとうございました。療養環境・接遇においていただきましたご意見を、

職員一同共有し、改善に努めて参ります。 

 引き続き、『患者中心の医療』を目指してまりいます。 


